

Würmranger – Angebote für Schulen, Kitas, Mittagsbetreuungen und Kindergärten

Wer sind die Würmranger?

Die Würmranger sind eine ehrenamtlich engagierte Gruppe aus Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Sie sind tätig als Biotoppaten an der Würm in Ober- und Untermenzing und in Allach. Aber auch flussaufwärts bis Starnberg und flussabwärts bis Dachau! Die Würmranger setzen sich für den Erhalt der Natur sowie für eine naturnahe Entwicklung der Würm als Lebensader in der Stadt ein.



Was können Schulen mit den Würmrangern erleben?

Die Würm wurde in Teilstücken in München und in Gräfelfing renaturiert – an diesen Abschnitten kann eindrucksvoll gezeigt werden, welche Tiere und Pflanzen am Gewässer leben, welche Faktoren wichtig sind für ihr Überleben, und wie wir ihnen helfen können.

Wir bieten (interaktive) Führungen an zu folgenden Themen:

- Lebensraum Fluss – Gewässeruntersuchung für Schüler an der Würm mit Biologin Dr. Katharina Stöckl (2.-9.Klasse)
Inhalte: - Keschern zum Kennenlernen von Wassertieren, ggf. Experimente
- Schnitzeljagd mit dem Audioguide (4.-10. Klasse)
Inhalte: SchülerInnen erlernen interaktiv Wissenswertes zur Biologie, Geschichte und zur Renaturierung an der Würm
- Aussäen von Bienen- und Insektenfutterpflanzen auf Grünflächen
- Uferpflege: Müll, Japanknöterich und Springkraut begrenzen

* Wir gehen auch gerne auf Wünsche oder Lehrplanthemen ein *

Interesse? Kontaktieren Sie uns!



Ursula Schleibner

Tel.: 089/8116840

info@wuermranger.org



mit freundlicher
Unterstützung der



Landeshauptstadt
München
Referat für Gesundheit
und Umwelt